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Farmaindustria cuenta con los médicos para ganar en transparencia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este martes, 3 de mayo, Javier Ellena se reunió con personalidades del sector industrial del medicamento, y otros expertos, con 

objeto de compartir con todos ellos el estado de evolución en que se encuentra el código de Transparencia que se está 

implementando en España en coordinación con la patronal europea del medicamento, EFPIA. La disertación del máximo 

responsable de la multinacional Lilly para España, Grecia y Portugal, llevó por título “La transparencia en la relación de la industria 

farmacéutica con el mundo sanitario”, teniendo como objetivo principal explicar cómo se llevarán a cabo las transferencias de 

valor entre la Industria farmacéutica y los profesionales sanitarios en proyectos de colaboración como donaciones o actividades de 

formación, sin olvidar otros compromisos contractuales como el asesoramiento científico o la investigación a través de ensayos 

clínicos. 

Enlace a web 

 

El SERMAS anuncia el nombramiento de seis nuevos gerentes de 

hospitales públicos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Princesa, Getafe, Guadarrama, La Fuenfría, Virgen de La Poveda y el Hospital Infantil Niño Jesús son los seis hospitales del Servicio 

Madrileño de Salud (Sermas) que tienen nuevo gerente según ha anunciado la Comunidad de Madrid, una enfermera, un 

economista y cuatro médicos. 

La Princesa. Rodolfo Antuña 

Antuña es un médico que desde Octubre de 2015 ocupaba el cargo de gerente adjunto de Asistencia Hospitalaria en el Sermas 

por su experiencia y visión global del sector salud. Previamente ha tenido puestos de responsabilidad en compañías de 

investigación de mercados, marketing y comunicación para empresas del sector salud y en compañías de seguros médicos. 

También ha sido director de gestión y servicios generales de la Gerencia de Coordinación e Inspección del Sescam y director 

gerente del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca y del hospital del Tajo.… Enlace a Web 

http://www.immedicohospitalario.es/noticia/8388/farmaindustria-cuenta-con-los-medicos-para-ganar-en-transparencia
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://isanidad.com/67890/el-sermas-anuncia-el-nombramiento-de-seis-nuevos-gerentes-de-hospitales-publicos/
http://isanidad.com/67890/el-sermas-anuncia-el-nombramiento-de-seis-nuevos-gerentes-de-hospitales-publicos/
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/8388/farmaindustria-cuenta-con-los-medicos-para-ganar-en-transparencia


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Solo el 2,6% de los empleos creados en abril son sanitarios 

 

 

 

 

 

 

 

El empleo sanitario crece, aunque a un ritmo muy inferior que el resto de sectores. Esta es la principal conclusión que se extrae de 

los datos de afiliación a la Seguridad Social publicados este miércoles por el Ministerio de Empleo. En ellos se aprecia la creación de 

3.832 puestos de trabajo en el campo de las actividades sanitarias y los servicios sociales que, sin embargo, suponen solo el 2,6 por 

ciento del total. 

El informe ministerial sitúa en un total de 1.360.732 el número de afiliados a la Seguridad Social pertenecientes al régimen general en 

el ámbito sanitario al término del mes de abril. Esta cifra, que supone un aumento del 0,28 por ciento y 3.832 empleos, consigue 

prolongar, aunque de una  manera mucho más atenuada, la línea positiva iniciada en marzo (0,7 por ciento). 

Esta lectura positiva de los datos contrasta con otra que no lo es tanto. Y es que la línea de crecimiento del empleo sanitario es 

netamente inferior a la registrada por el resto de ramas de actividad. Así, el balance positivo del 0,28 por ciento experimentado por 

el sector se queda muy lejos del 1,01 que marca la media de todos los sectores. Más sangrante aún es la comparativa con la 

hostelería, el sector que más ha mejorado sus datos con más de 58.000 nuevos empleos en el último mes (5,37 por ciento).  

Enlace a Web 

 

CSIF recurre al TC los Pactos por la Sanidad  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF), sindicato más representativo en las administraciones públicas y con 

presencia creciente en el sector privado, ha presentado ante el Tribunal Constitucional un recurso contra la sentencia del Supremo 

relativa a los denominados Pactos por la Sanidad. 

CSIF, que presenta este recurso junto a CC.OO y UGT, considera que el Ministerio de Sanidad ha vulnerado el derecho a la libertad 

sindical, desde 2013, sustrayendo de la negociación elementos fundamentales para los representantes de los trabajadores. 

Por otra parte, los sindicatos han formalizado la demanda ante el Tribunal Supremo contra el Real Decreto de Prescripción 

Enfermera al entender que es contrario a Derecho porque fue aprobada sin la necesaria negociación con los sindicatos, 

invadiendo competencias del Ámbito y vulnerando la Ley de Libertad Sindical. Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/secciones/sanidad-hoy/solo-el-2-de-los-empleos-creados-en-abril-son-sanitarios-1043
http://isanidad.com/67862/csif-recurre-al-tc-los-pactos-por-la-sanidad/
http://isanidad.com/67862/csif-recurre-al-tc-los-pactos-por-la-sanidad/
http://www.redaccionmedica.com/secciones/sanidad-hoy/solo-el-2-de-los-empleos-creados-en-abril-son-sanitarios-1043


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la última asamblea general del Consejo Estatal de 

Estudiantes de Medicina (CEEM) se ha elegido a Marina García 

como la próxima presidente de la organización, durante el 

plazo de un año. Con su llegada, sustituirá a Víctor Expósito en 

el cargo, además de que se convertirá en la primera mujer en 

tomar las riendas de la representación estudiantil. Su 

compromiso con el CEEM ha quedado demostrado durante los 

últimos años, siendo la vicepresidenta del comité organizador 

del Congreso de Educación Médica celebrado en Madrid y, 

más recientemente, llevando las relaciones con las 

asociaciones médicas desde la vocalía del CEEM. 

 

 

 

 

 

 

Leonor Furtado: “Em 2016 haverá uma 

grande auditoria à contratação pública”  

 
Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La industria más rentable del mundo, la farmacéutica, al descubierto en un 

documental 
 

2. Sánchez Martos tiene 'nueva jefa' 

3. Buscan acortar tiempo de desarrollo de medicamentos 

4.  La farmacéutica Novartis estudia vender su 33% de Roche 
  

5.  La realidad virtual entra en el quirófano 
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https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-realidad-virtual-entra-en-el-quirofano-7610
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

  

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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“Siete de cada diez 

genéricos que se 

consumen en 

España, se fabrican 

en España” 

 

En febrero fue reelegido por quinto 

mandato consecutivo como presidente 

de AESEG, ¿qué valoración hace de 

estos ocho años al frente de la patronal? 

La valoración en ocho años ha dado 

muchas vueltas. Se trata de un mercado 

relativamente joven y hace ocho años lo 

era aún más. Hemos tenido algunos 

éxitos, por ejemplo, cuando entramos no 

teníamos la cantidad de compañías que 

hay hoy en AESEG. De hecho, hemos 

logrado aglutinar a casi todas las 

compañías más relevantes del sector y 

nos hemos convertido en el interlocutor 

que todo el mundo relaciona con el 

genérico. En la actualidad, todo el 

mundo tiene claro que para hablar de 

genéricos hay que hablar de AESEG. Por 

otro lado, está la evolución del mercado 

y el intentar que haya uno favorable al 

genérico. En ocho años ha habido 

mejores y peores momentos, que han 

estado relacionados con los 

vencimientos de patentes, los cambios 

regulatorios, la crisis… Factores que, en 

definitiva, no podemos controlar desde 

la asociación. No obstante, hemos 

tenido buenos años de desarrollo y 

ahora estamos en una etapa más 

estable o de menos crecimiento, lo cual 

también nos preocupa. 

¿Cuál es la situación actual del mercado 

de los genéricos en España? 

El mercado de genéricos ha tenido una 

evolución en los últimos 5-6 años de 

doblarse, pasando de más o menos una 

cuota del 20% en unidades al 40%; pero 

si miramos atrás, hace cuatro años 

crecíamos cinco puntos al año, luego 

pasamos a tres y a dos, y, ahora, 

prácticamente en lo que llevamos de 

2016, el crecimiento está totalmente 

plano. Esto ocurre en un mercado en el 

que sacamos muchos productos cada 

año, lo cual es un mal dato. Es un 

problema y no conseguimos cambiar la 

tendencia y, por tanto, tenemos que 

intentar influir y solicitar cambios en la 

normativa actual que entendemos que 

ha tenido que ser necesaria en 

momentos de crisis, pero que 

sinceramente esa etapa ya ha pasado y 

hay que impulsar medidas que permitan 

que el genérico siga desarrollándose y 

no perder el objetivo principal del 

genérico, que es aportar una solución 

igual de eficaz y segura de la misma 

calidad pero a un precio más barato. 

Ahora no se nos usa como esa 

ha tenido que ser necesaria en momentos 

de crisis, pero que sinceramente esa etapa 

ya ha pasado y hay que impulsar medidas 

que permitan que el genérico siga 

desarrollándose y no perder el objetivo 

principal del genérico, que es aportar una 

solución igual de eficaz y segura de la 

misma calidad pero a un precio más 

barato. Ahora no se nos usa como esa 

herramienta que aporta un precio más 

barato, sino para bajar el precio a la 

marca, y esa no es la razón lógica del 

genérico. 

La realidad del mercado dice que con este 

entorno no podemos crecer y no es justo 

para las compañías, de hecho, puede ser 

un problema a medio y largo plazo. Si no 

hay un mercado atractivo que permita la 

entrada de genéricos, las compañías no 

van a seguir apostando. Aunque los 

políticos tienden más al corto plazo, 

debemos advertirlo. 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Raúl Díaz-Varela 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

http://consalud.es/industria/raul-diaz-varela-siete-de-cada-diez-genericos-que-se-consumen-en-espana-se-fabrican-en-espana-26434
http://www.biotechmagazine.es/entrevista-biotech-2/entrevista-con-humberto-arnes-director-general-de-farmaindustria-2/


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

China investiga a Baidu tras la muerte de un estudiante 

La alianza Boehringer Ingelheim Lilly en diabetes lanza en España Synjardy, para pacientes tipo 2  

Pfizer aumenta un 27% sus beneficios 
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Las enfermedades respiratorias se 

benefician de la eSalud 

 
 

 

 

 

 

 

Las enfermedades respiratorias son una de la patologías que más se benefician de las posibilidades de las tecnologías de la 

información y comunicación en salud (eSalud), sobre todo en el control de pacientes crónicos, como han demostrado diferentes 

estudios. Por ese motivo, el I Hackathon Nacional de Salud incluye un galardón para el mejor proyecto de aplicación o programa 

en esta patología, el Premio Sandoz Enfermedad Respiratoria. 

En los últimos años son muchas las aplicaciones, sobre todo basadas en la gamificación, que se han lanzado para ayudar a los 

pacientes a informarles sobre el mejor control de sus síntomas. Uno de los últimos es el cuento interactivo Busca a Guille, 

desarollado por Novartis para concienciar sobre la importancia de un correcto diagnóstico y control del Asma Alérgica Grave. El 

asma es la enfermedad crónica más frecuente en los niños, la que induce más hospitalizaciones, y más días de escolaridad 

perdidos. En España, el asma afecta a cerca de un 11% de los niños entre 6 y 7 años, a un 9% de los adolescentes entre 13 y 14 

años. Esta iniciativa cuenta con la colaboración de la Sociedad Española de Inmunología Clínica, Alergología y Asma Pediátrica 

(SEICAP) y la Sociedad de Neumología Pediátrica (SENP) y narra la historia de un niño de 7 años que padece asma alérgica 

grave y no ha sido correctamente diagnosticado.  

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
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http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-05-03/industria-farmaceutica/la-alianza-boehringer-ingelheim-lilly-en-diabetes-lanza-en-espana-synjardy-para-pacientes-tipo-2/pagina.aspx?idart=979870
http://www.redaccionmedica.com/secciones/industria/pfizer-aumenta-un-27-sus-beneficios-1170
http://laesalud.com/2016/esalud/enfermedades-respiratorias-esalud/
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://laesalud.com/2016/esalud/enfermedades-respiratorias-esalud/


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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